

Presseinformation

Ausbau der Marktstellung in Deutschland PORR übernimmt Mehrheit von Knappe Bahnbau

Wien/Dorfen, 07.04.2025 - Die PORR baut ihre Kompetenzen im deutschen Bahnbau weiter aus. Sie hat knapp 75 % des mittelständischen Unternehmens Knappe Bahnbau GmbH erstanden und plant damit, ihre regionale Präsenz in Süddeutschland zu stärken.

Die PORR hat eine Mehrheitsbeteiligung von 74,97 % am deutschen Traditionsunternehmen Knappe Bahnbau GmbH erworben. 25,03 % verbleiben bei der Knappe Gruppe Holding GmbH. Das mittelständische Unternehmen mit 86 Mitarbeitenden ist auf Bahnbau, Kabeltiefbau und Instandhaltung spezialisiert. Vom Unternehmensstandort in Dorfen, Landkreis Erding (Nähe München) aus ist Knappe Bahnbau regional ausgezeichnet positioniert.

PORR CEO Karl-Heinz Strauss führt aus: „Für uns bietet der Erwerb die Möglichkeit, im deutschen Bahnbau noch stärker Fuß zu fassen, regional Marktanteile zu erschließen und weitere spannende Projekte für unsere Kunden durchzuführen. Wir schätzen an Knappe Bahnbau insbesondere die bestehenden Referenzen und das hochqualifizierte Personal.“ Das Team bleibt unverändert bestehen, das Unternehmen wird weiterhin unter dem bisherigen Namen firmieren.

Die PORR ist mit ihren weitreichenden Kompetenzen im Tiefbau, insbesondere im Bahnbau, bereits seit langer Zeit am deutschen Markt tätig. Schon im Zuge des Verkehrsprojekts Deutsche Einheit Nr. 8 hat die PORR mehr als 300 km des patentierten Feste Fahrbahn-Systems Slab Track Austria verbaut. Zu den aktuellen Großprojekten gehört die Abwicklung von ca. 35 km Feste Fahrbahn im Rahmen von Stuttgart 21 (Strecke Stuttgart - Ulm).

Potenziale erschließen

Der Geschäftsführer der Knappe Gruppe Holding, Steffen Knappe, sieht im Einstieg von PORR viele Vorteile für die Knappe Bahnbau: „Mit dem kompetenten und erfolgreichen Partner PORR bringen wir Knappe Bahnbau auf eine neue Stufe, erschließen Potenziale und setzen so den großen Erfolg der letzten Jahre fort. Das starke Team der Knappe Bahnbau hat gezeigt, wie profitables Wachstum zum Nutzen der Kunden gelingt. Ich freue mich darauf, diesen Weg in die Zukunft weiter intensiv zu begleiten.“

Die Knappe Gruppe ist ein in der dritten Generation familiengeführter Verbund selbstständiger Unternehmen im Bereich der Eisenbahn. Die Unternehmen der Gruppe bieten umfangreiche Lösungen zur Entwicklung, Planung und Realisierung rund um das Gleis an.

Foto:



Die PORR baut ihre Marktstellung in Deutschland aus © bauhaus-filmwerkstatt

Die Presseinformation inklusive hochauflösendem Bildmaterial steht Ihnen im [PORR Newsroom](#) zum Download zur Verfügung.

Über die PORR Group

Innovationskraft für Spitzenleistungen - dafür steht die PORR seit inzwischen über 150 Jahren. Sie ist mit ca. 21.000 Mitarbeitenden und einer Produktionsleistung von rund EUR 6,7 Mrd. (Geschäftsjahr 2024) eines der größten österreichischen Bauunternehmen und gehört zu den Top-Playern in Europa. Als Full-Service-Providerin bietet die PORR alle Leistungen im Hoch-, Tief- und Infrastrukturbau entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Der Fokus liegt auf den Heimmärkten Österreich, Deutschland, Schweiz, Polen, Tschechien, Slowakei und Rumänien. In ausgewählten internationalen Projektmärkten wie in Norwegen, UK und Katar ist die PORR ebenfalls tätig. Die PORR Aktie ist im prime market Segment der Wiener Börse gelistet. (ISIN: AT0000609607).

Weitere Infos: www.porr-group.com

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Melanie Manner
Pressesprecherin
PORR AG
T +43 50 626 5867
comms@porr-group.com

Tamara Weixelbaum
Leitung Group Communications
PORR AG
T +43 50 626 1727
comms@porr-group.com